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こんにちは、アドックです。

東飯能駅前通り

ａ＝amenity 快適
ｄ＝design 設計
ｏ＝original 独創的
ｃ＝creative 創造

こんにちは、千葉ロッテマリーンズファンの大河原です。
Zozoマリンスタジアムの場内アナウンスの女性が今シーズンを持って卒業します
場内アナウンス歴33年間つづけ公式戦通算2000試合アナウンスの大ベテランです。
球団職員で広報の仕事もしているそうです。体調管理には気を付けていますが特に
熱が出ると声が出なくなるので暇さえあれば「うがい」をしているそうです。
場内アナウンスも天候、風向きによって聞こえ方がちがうので変えているようです。
継続するには日々の努力と次に繋げる研究、準備が大切なのですね。

社員のフリースペース：第１７回 大河原忠浩部長
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トピック：新たな仲間が加わりました

Voice：お客様から届いた声【さいたま市Ｆ様邸浴室リフォーム】

【お施主様の声】
築20年、お風呂が古くなり、そ
ろそろリフォームと考えていま
した。
旅行先でオーバーヘッドシャ
ワーを利用してよかったので、
自宅浴室にもと希望したら、
ＴＯＴＯのシンラを勧められま
した。ショールームでも実物を
確認して、
リラックスできる機能が他にも
充実していていいなと思い決め
ました。

【当社からのご提案】
施主様はお子さんが独立された
ご夫婦ですが、現在お仕事をさ
れているので、
毎日の疲れをいやしてくれのに
最適なシンラをお勧めしました。
照明の色や明るさを選択出来た
り、肩楽湯や、人間工学の研究
をもとに関節に
かかる力を分散し負荷を軽減し
た浴槽など。
一般的なシステムバスに比べ、
気持ちよさを追及したワンラン
ク上のシステムバスに
リフォームし、施主様に満足し
ていただきました。

Before

After

２０２３年、１０月１０日、増田功さんがアドックに仲間入りしました。電気工事士と大工の
経験がある５０歳の働き盛りで、川村と同じく材料の搬出入や現場仕事を担います。
「まだ仕事を始めたばかりで何も分かりませんが、先輩方に教えていただきながら頑張って

いきたいのでよろしくお願い致します。」
大きな体で富士山にも登るアクティブな人物です。弊社社員同様、かわいがってください。

TOTO【シンラ】の
ページへ



田嶋社長 大河原常務 高山次長 大矢 川村 水野取締役
電話は私たちが取り次ぎます。

埼玉西情報局：ラーメン倶楽部 第２弾

砂川

【

コラム：また節約かとおしかりを受けるかもしれませんが・・・

こんにちは、田嶋です。
いつも皆様には、大変お世話になりありがとうございます。
また、アドック並びに社員が大変お世話になっております事、重ねて厚く御礼申し上げます

今年も残りわずかとなってきました。今年もあっという間に一年が過ぎようとしております。
本当に1年が早く感じます。今年はコロナ禍も少しづつですが落ち着いてきました。
春、夏のアドックリフォームフェアにもたくさんのお客様のご来場をいただき、
誠にありがとうございました。
尚、２０２４年１月１３日（土）・１４日（日）恒例の新春リフォーム相談会を
予定しております。こちらも楽しい企画を準備してお待ちしております。
是非、ご来場くださいます様よろしくお願い申し上げます。
益々寒さも厳しくなってくる季節ですので、体調崩さない様お気を付けください。

いつも大変お世話になっております。川村です。皆様いかがお過ごしでしょうか？
今年の夏場は例年以上に猛暑が続き、外仕事は大変な年でした。このコラムを書いている１０月下旬に
なって、やっと朝晩涼しくなってきましたので、外仕事もはかどるようになってきました。
しかし、猛暑にもかかわらず、電気代が高かった！夏休みに遊びに行くにもガソリン代が
高かった！鍋の季節を迎えるにも野菜が高い！
今年は原材料費、燃料代、物流コストが軒並み上がり、また、猛暑による野菜の収穫不良など、
物価の高騰で出費がかさみ、家計は苦しくなるばかり・・・
              リフォーム会社として、省エネ商品のご提供やリフォーム補助金のご案内を
              させていただいていますが、活用されていらっしゃらない方が、まだまだ

いらっしゃるようです。この冬は、まずは内窓を付けて、暖房費の節約を実感してみては
いかがでしょうか？ ２０２３年度には、今までにない窓リノベーションに特化した

              補助金や、給湯器の補助金もありました。
              ２０２４年度にも期待が持てます。アドックへのご相談をお待ちしております。

アドックラーメン倶楽部部長の高山です。前回の報告から３年が経ち、新店の出店、
閉店、新たなお店の開拓等ありましたので、活動報告の第２弾をお送りいたします。
まず、「と多“食堂」の閉店してしまいました。とても残念です。一方、
「西山屋」は平日の昼営業が始まり、11月から双柳地内に移転して、駐車場も
広くなりました。
新店としては、飯能駅前に「中華そば きなり」岩沢地区に「五穀みそらーめん
味噌屋蔵之介」(東松山市上野本と所沢市けやき台他に店舗あり)がオープンしました。
入間のアウトレット近くには「らぁ麺 はやし田」が、アウトレットのフードコート内には
「寿製麺よしかわ」（川越市今福と坂戸市上吉田他に店舗あり)がオープンしました。
ちょっと変わったところで日高市高萩東の「麺屋真心」は安定の中華そばの他に、
限定メニューが豊富みたいです。また、麺がもちもちの「讃岐ラーメン 香麦」は
南大塚の人気店のようで、TOTOの営業さんもおススメしていました。TOTOショー
ルームの見学帰りに寄ってみてはいかがでしょうか。

YKKAPの
マドレーヌ

YKKAPの
げんのすけ

店主・関係者の皆様へ
あくまで個人的な意見です。

紙面の都合上、敬称の省略はご容赦ください。
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